



学校だより No. 3

平成26年 5月19日
発行 防府市立華西中学校



修学旅行スローガン「感謝・感激 Enjoy 関西」

5月8日(木)～10日(土)の3日間、3年生は関西方面に修学旅行に出かけました。3日間の日程で1日目は奈良の法隆寺や東大寺を見学し、2日目は京都で班ごとのテーマに沿って八つ橋作りや京扇子の絵付けを体験したり、清水寺や金閣寺などを拝観したりしました。また、大阪のホテルへは、JRを利用して地図を頼りに自分たちでチェックインできました。最終日は、ユニバーサルスタジオジャパンでアトラクションを楽しみ防府へと帰ってきました。広い京都駅構内で迷った生徒もいましたが、事故や怪我もなく修学旅行を終え、御土産話もたくさん聞いたことと思います。今週から中間テスト週間です。気持ちを切り替え、前向きな学校生活を送ってほしいものです。



「今から、法隆寺に行ってきます。」



「東大寺の大仏はでかかったです。」



御利益のために「Fight! 間一髪!」



「鹿さんお願い、こっち向いて～」



【一日目、夜の食事はすき焼きでした】



【2日目に向けて計画の最終確認中!】



【舞台の下は本当に深そうでした】



【清水の舞台のそばで】



「アトラクション楽しかったです」



【ユニバーサルスタジオメインゲート前】



【キャラクターショップの前で】



【キャラクターと一緒に記念撮影】



【楽しい思い出と御土産かかえて大満足な3日間でした！】